



ALOHA



菅山小学校 5年学年便り

R3. 7. 14 (水)

第13号

☆梅干し&みそ作り、がんばっています！☆

仕込んでから1ヶ月経ったみそをひっくり返す仕事と梅を干す仕事をしました。

みそを『ひっくり返す』仕事は、一度空気に触れさせて発酵を促進させることが目的です。最初のみそを仕込んだり、途中でカビを取ったりしたときには、発酵したにおいがきついと感じた子もいました。しかし、今回開けたときには「いいにおい〜。」「こないだにおいが違う。」の声があがりました。みその発酵が順調に行われている証拠です。今後は、発酵が進むことをひたすら待ちます。ただ、夏休みの暑い日を通ることになるので、夏休み期間中は、一旦冷蔵庫に入れて発酵を止める予定でいます。

梅干しにするための大事な仕事である干すことは、3日間は連続して干すことが大事だそうです。朝干して、昼休みに裏表をひっくり返し、帰りに容器に戻す仕事を行いました。子どもたちは、協力して並べたり、運んだりしています。全員が仕事に関わることができるようにと配慮することも忘れず、声をかけ合って仕事をする姿、一人一人を大切にしている姿は、さすがだなと思います。

みんなの協力と優しさいっぱいお世話でできる梅干しやみそはきっとおいしくなることでしょう。完成までは、みそも梅干しも完成まではもう少し時間がかかりますが、みんなで今から食べることを楽しみにしています！



☆菅山のいちじく畑の見学に出かけます☆

菅山区で作られているものの中で、木や畑があることは知っていたものの、作られているものがなにか知らなかったものが『いちじく』です。16日(金)にいちじくを育てている紅林辰男さんの畑を見学させていただくことになりました。暑い中に出かけますので、こまめに水分補給をしながら、元気に出かけたいと思っています。



☆夏野菜の収穫が進んでいます☆

畑の野菜もぐんぐん生長して食べられる状態になっています。学校でもアースランチに向けて活用をしていきますが、全部は使い切れませんので、みんなで分け合っていきたいと思えます。既に何回か持ち帰っていると思いますが、御家庭で是非ご活用ください。その際、「こんな料理にも使えそうだね。」とか「これに入れてみたよ。」などと活用の仕方について話題にしていただけるとありがたいです。一緒にお料理をしてくださっている御家庭もあると聞いています。時間のあるときには、お料理に挑戦してみるのもいいですね。

また、夏休み期間中ですが、当番を決めて水かけを行っていきたいと思えます。子どもたちと相談して日を決めていきたいと思えますので、御都合の付く日や付かない日等、お話をしておいていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。



☆5年生 心の俳句☆

国語の授業で俳句を作りました。表現の仕方や言葉の順序等を工夫しました。作った俳句は、クロームブックを使って、作品にしました。文字の大きさや書体を工夫したり、取り込む写真を選んだりして、とても素敵な俳句ができましたので、順番にご紹介していきます。今回は、8人紹介します。


 ホタルの火
 泣いた顔
 ポンツとてらす
 ホタルの火

雨
 雨上がり
 星つぶキラリ
 オクラの葉

桜
 かなしそう

 すっぱんぼんの
 桜の木

梅雨
 梅雨の中

 ケロケロ鳴くよ
 葉の上で

風鈴
 風鈴に

 その風ふいて
 リンとなる

かぼちゃ
 かぼちゃが

 畑でじんわり
 じんわり

コートの主
 コートの主
 ケロケロ歌う
 露のころ

ピーマン
 ラスボスは

 緑の悪魔
 ピーマンだ